



高校合格メッセージ 2021

日立一高合格 渡辺圭延子 日立市立豊浦中学校



合格できて本当にうれしいです！模試では思うような結果が出せないことが続き、苦しいと感じることが多かったです。それでも、冬期講習や直前講習などで自分の苦手を見つけ、積極的に問題に取り組んだり、得意なところをさらに伸ばして固めたりすることができました。私がこの塾に入ったのは10月だったので、お世話になった期間は短かったです。先生方には本当にたくさんのお話をいただきました。今回、努力したことは絶対に忘れません！本当にありがとうございました。高校でもがんばります！

日立北高合格 鈴木千汰 日立市立十王中学校



まず、小学校から中学卒業まで授業してくださりありがとうございました。おかげで、自分の行きたい高校に合格することができました。合格できたのは、プリ問くんと土ゼミ・直前講習、自習室の開放など先生方が細かいことを行ってくださったからです。高校に行っても、このとことん教室で学んだことを生かし、どんどん自分の道を進んでいきたいです。最後に、この5年間本当にありがとうございました。

茨城高専合格 草野智哉 北茨城市立常北中学校



私は、中学2年生から茨城高専に入りたいと思っていました。本格的に勉強を始めたのは、3年生の夏からで、初めは、苦手だった国語や英語の点数が伸び悩んでいました。また、数学も平面図形や空間図形が解けませんでした。ですが、夏期講習や冬期講習での授業で問題をたくさん解き、国語の読解や英語の長文読解、数学の図形が解けるようになりました。また、授業のない日や、授業前には、自習室が空いているので、ほぼ毎日利用していました。分からないところがあると先生がすぐ教えてくれるのでとても助かりました。平成進學アカデミーでは小学2年生から通っていたのでとてもお世話になりました。また、先生方のおかげで楽しく授業を受けることができ、無事合格することができました。本当にありがとうございました。2年生の皆さんは、受験はあつという間なので、悔いの残らないようにがんばってください。

日立一高合格 扇悠 北茨城市立関本小中学校



僕は、3年生の2学期からこの塾に入りました。自分だけで勉強するのに限界を感じ、友達のおすすめでこの塾に入りましたが、最初は成績が伸びるかとても不安でした。しかし、先生方のサポートや、冬期講習などで、成績を伸ばすことができ、最終的に、志望校である日立一高に合格することができて、本当にうれしかったです。今まで熱心に指導し、支えてくださった先生方には、本当に感謝しています。平成進學アカデミーで学ぶことができ、本当に良かったです。

太田一高合格 中川滉介 常陸太田市立世矢中学校



受験勉強の時は、勉強の事ばかりでつらい事が多かったですが、先生や塾の仲間達と一緒に勉強をして、分からない部分を共有したり教えてもらう事で、つらい事だけではなく、楽しむ気持ちを保ちながら勉強に励む事ができました。勉強を通して、多くの仲間達や先生方と出会う事ができ、とてもうれしかったです。高校でも勉強を続け、更なる出会いを楽しみにしたいと思います。本当にありがとうございました。

日立北高合格 小又巧愛 日立市立大久保中学校



僕は夏にあせり始めました。塾の先生に相談したところ、一つ一つ頑張っていけば大丈夫と言われました。そして先生に渡されたプリントを一つ一つ終わりにしていきました。そして本番前日、先生に全力で頑張れと言われて、燃えました。悔いがないように精一杯できたのが良かったです。そして合格できてよかったです。

日立一高合格 佐野琴織 高萩市立高萩中学校



私は小学校のころからこの塾でたくさんのお話を教えてもらいました。私は社会が一番苦手でした。でも、「プリ問君」や「合格への歴史」などを何度もくり返しやって、必死に覚える努力をし、できるまでやりました。社会は暗記科目だから「全力暗記」で頑張りました。そして日立一高に合格することができました。また、塾を通して自分自身を高め、成長することができました。本当にありがとうございました。

日立一高合格 堀江一慧 高萩市立松岡中学校



僕は一年生のときからとことん教室に通っていました。僕はあまり家で勉強ができなかったため、受験以外でも定期テストなどたくさんのテストで助けられました。一年生のころから通っていなかったら高校にも合格できなかったと思います。だから先生方には本当に感謝しています。ありがとうございました。また勉強の仕方も教えていただきました。一年生のときは自分での勉強の仕方が分からなかったけど、とことん教室に通い始めてから、暗記の仕方や、問題を解くときのポイントなど、たくさんの勉強のコツを教えてもらい、勉強が好きになりました。そして勉強を好きになれたことで、高校に合格できたのだと思います。とことん教室で学んだことを全部忘れずにこれからも頑張っていきます。

日立一高合格 池澤鈴凰 東海村立東海中学校



中学一年生のときからここに入って、この志望校を視野に入れていました。定期テストの対策をはじめとした様々な授業以外の時間は私にとってとても有意義なものでした。3年間成績をほとんどおとさずに受験を終えることができました。また、たくさんの分野をカバーすることができた教材にもとても感謝しています。先生が最後に作ってくださった社会の記述問題は傾向が変わった入試の問題にとっても役に立ちました。3年間お世話になりました。

水戸二高合格 磯野衣玖 北茨城市立磯原中学校



通い初めが9月と遅く、不安な気持ちもありましたが分野ごとに細かくわかれたプリントを繰り返し解いた事で苦手な暗記を定着させることができました。私は苦手な数学は最低限できる問題を頑張り得意な文系に力を入れました。テストの判定はいつも悪く、志望校を変えようとも思いましたが先生が力をつけているとおっしゃってくれたので最後までねばり見事合格することができました。平成進學アカデミーに通ったことが大きな自信になりました。どうもありがとうございました。

日立北高合格 豊田權 北茨城市立中郷中学校



4年間ありがとうございました。3年生最初の実力テストでは、第一志望の高校へ点数がたりず、英語と社会は40点くらいでした。夏ゼミのころからサブテキストをもらい英語と社会を中心に勉強を行い最後の実力テストでは80点後半がとれ入試でもいい点数がとれたと思います。川井先生と油座先生が熱心に指導してくれたおかげです。本当にありがとうございました。

水戸商業高校合格 大内海音 日立市立河原子中学校



冬期講習から、力を入れ、毎日10時まで残り、実力の点数約90点上げることができました。2人の先生の的確な指導と分かりやすい説明、自習室のおかげで、無事合格できました。本当にありがとうございました。高校生になっても頑張ります！！

合格おめでとう。
キミたちの努力は忘れないよ。

